



„Mit meiner Mitarbeit möchte ich dazu beitragen, unsere Schule für unsere Kinder noch besser zu machen.“

Jana, Vorstand



„Ich bin froh, dass es den Verein mit seinen Akteuren als Unterstützer, Ideengeber, Diskussionspartner und Helfer gibt.“

Michael, Vorstand



„Die Anfänge der Schule im Schuljahr 2010/11 waren eine sehr spannende Zeit; Eltern haben viele Aufgaben übernommen und die Schule aktiv mitgestaltet. Die Arbeit im Verein war meine Art, die Schule weiterhin zu unterstützen.“

Benno, ehem. Vorstand

„Es ist mir wichtig, einen für die Schule planbaren Beitrag zu leisten, damit regelmäßige Angebote für unsere Kinder wie AGs oder z.B. Preise bei Wettbewerben möglich gemacht und finanziert werden können.“

Franziska, Mitglied

Viele gute Gründe, im Förderverein aktiv zu sein!

„Ich schätze die Arbeit des Vereins sehr. Viele tolle Ideen wie das Schulhofprojekt sind so Wirklichkeit geworden. Mit meiner Mitgliedschaft möchte ich dazu beitragen, die Mitgliederbasis zu verstärken und so dem Verein ein größeres Gewicht gegenüber Entscheidungsträgern und Unterstützern zu verleihen.“

Anett, Vorstand



„Unsere Schule ist eine Schule, wie ich sie mir als Kind oft gewünscht habe. Mit der Arbeit im Förderverein möchte ein bisschen Danke sagen.“

Martina, Vorstand

